
会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号 513 

決裁期日 平成３１年 ３月２７日 

名 称  町営住宅入居者選考委員会会議 

日 時 平成３１年３月２７日（水）  １３：２８～１４：４０ 

場 所 役場審議室 

出席者 
遠藤委員長 石田副委員長 角波委員 早川委員  

事務局 北越町民生活課長 北山主幹・田中主事 

内 容 

町営住宅入居者選考委員会会議を次のとおり行いました。 

 

 ・副町長より各委員へ委嘱状の交付 

 ・各委員の自己紹介 

 ・副町長挨拶 

 ・委員長・副委員長の互選 

    事務局：委員長・副委員長の互選についてご意見ありますでしょうか。 

   早川委員：事務局の副案に従います。 

         異議なしの声 

    事務局：委員長に遠藤委員、副委員長に副町長を挙げさせていただきます 

がいかがでしょうか。 

         異議なしの声 

     遠藤委員長、田中副委員長に決定 

 ・遠藤委員長挨拶 

 

 報告・議事事項 

 １ 町営住宅の管理状況について 

    資料により事務局 (田中主事)説明 

      

 ２ 町営住宅の公募、入居結果について 

    資料により事務局 (田中主事)説明 

      

 ３ 町営住宅の整備概要について 

    資料により事務局 (北山主幹)説明 

     角波委員：民間のアパートの空き家はそのくらいあるのか。 

      事務局：民間アパートの戸数は１，０１１戸ありそのうち空き家が３

３１室ある状況です。また、今中町、大町２件、宮町に新築

のアパートができています。 

     早川委員：泉町南団地整備の後予定している西町団地建替についてだが、 

          団地を整備するにあたり同じ戸数を建てるのではなく、雪の 

          堆積スペースを考慮することが大事だと思う。 



    石田副会長：ここ数年で部屋の大きさのニーズが変わってきている。部屋 

          のニーズにこたえれるようにしていく必要があるのでは。 

      事務局：現在、団地内での特定入居は可能としているが、他団地への 

          特定入居はできない状態になっているので規則の緩和が必要 

          と考えている。 

  

 

 

 

 


